



**Consejo General de la Abogacía
Española**
Gabinete de Prensa

SEGUIMIENTO DE PRENSA



Resumen de:

**7 de Septiembre de 2006
Resumen Colegial**



RESUMEN COLEGIAL

El Colegio de Abogados de Gijón homenaje a 29 colegiados en sus bodas de plata
LA NUEVA ESPAÑA

El Colegio de Abogados homenajea a 29 colegiados en sus bodas de plata

Los nuevos colegiados juran sus cargos mañana en la sede de Prendes Pando

O. SUÁREZ

El Colegio de Abogados de Gijón celebra mañana su fiesta patronal en honor a la Virgen de Covadonga en el año en el que cumple su 101º aniversario y en la víspera del día de la Santina. Deportes, actos sacramentales y una cena, en la jornada de hermandad de los más de mil abogados en ejercicio de la ciudad.

Los actos darán comienzo a las 15.30 horas con un partido de fútbol entre los equipos de los colegios de abogados de Gijón y Oviedo. El encuentro se disputará en los campos de la Escuela de Fútbol del Real Sporting de Gijón en Mareo.

A las 18.30 horas tendrá lugar la jura de cargo de los nuevos abogados en el Palacio de Justicia, en la calle Decano

Prendes Pando. La institución, con el decanato de Sergio Herrero Álvarez, organiza anualmente la festividad para recibir a los nuevos colegiados. El acto supone una cita ineludible en el calendario, ya que supone la bienvenida de los jóvenes abogados y el reconocimiento a los más veteranos, con 25 y 50 años de ejercicio profesional respectivamente.

A las ocho y media de la tarde, la iglesia parroquia de San Pedro acogerá la misa en honor a la patrona, la Virgen de Covadonga y en conmemoración de los abogados fallecidos. La misa estará concelebrada por el párroco de San Pedro, Javier Gómez Cuesta, y el ex párroco de la iglesia San José, José Luis Martínez.

Homenajeados

Insignia de oro por los 50 años de profesión
Guillermo González Velasco

Insignia de plata por los 25 años de profesión

Adolfo Alonso Carbajal;
Francisco Javier Menéndez Rey; Inmaculada Álvarez García; África Hernández Bravo; Carlos Mora Baizán; Tomás Ramón Álvarez Amieva; Patricia Ibaseta Díaz; José Manuel Simón Yanes; Luis Manuel Dorado Estrada; Maximino Moreno Fernández; Evaristo Pérez Bango; Paulino Folgueras

Galán; José Luis Martínez Rodríguez; José Ramón Alonso Álvarez; Guillermo Pelayo Rodríguez Novaj; Ángel José Balbuena Fernández; Ignacio Aguirre Fernández; Orencio Rodrigo Abad; José Luis Felgueroso Juliana; Fernando Velasco Armada; Horacio Joaquín Álvarez Rodríguez; Eduardo Corugedo Fernández; Rafael Eduardo Antuña Egocheaga; Miguel Ángel Ybern Arechavaleta; Francisco de Borja Secades Martínez; Pedro Mirayes González-Coto; Raúl Bocanegra Sierra; y Emilio García-Conde Noriega.

A continuación, tendrá lugar la cena y el baile de confraternización en el pabellón de Santa Catalina del Real Club Astur de Regatas de Gijón. En el transcurso del acto se entregará la insignia de oro a Guillermo González Velasco, por sus cincuenta años de ejercicio de la profesión. Además, se concederá la insignia de plata por sus bodas de plata en la abogacía a otros 29 profesionales.

El Club de Regatas será esce-

nario de la entrega de los trofeos deportivos organizadas por el colegio, como fútbol, mus, golf; y también de la fotografía de la excursión anual de los colegiados al santuario de Covadonga.

El Colegio de Abogados espera una nutrida participación en los actos organizados con motivo de la celebración del día de la patrona. Como viene siendo habitual, la cena y el baile serán las actividades más concurrida de todas las organizadas.